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桜小大運動会開催 
５月２７日（火）に桜小学校大運動会が開催された。 
今年は残念ながら当初予定の２５日が雨天のため２

７日に順延となっての開催であった。 
おやじの会は、２５日の開催に向けて、前日の２４

日（土）朝から運動会の準備のお手伝いを行った。お

手伝いの内容は、万国旗張り、競技場との境のロープ

張り、本部テントの設営、得点板の取り付け等であっ

たが、学校の先生方とも協力して、短時間のうちに手

際よく準備が出来たと思っている。 
ところが、翌日は雨天のため大変残念であったが、延

期となってしまった。延期になって、平日にずれ込ん

だことによって、再度朝からの設営を予定して会員に

集合して貰った。 
 延期になった２７日は天気にも恵まれ、子供達も待

ちに待った運動会ということで、皆元気良く各種の競

技に参加していた。 
 入学からほぼ２ヶ月の１年生達も一生懸命頑張って

いたのには感心させられた。 
 

おやじの会ポストへの投函第1 号 
 運動会に関して「おやじの会ポスト」にご意見が寄

せられていたので、紹介するとともに、おやじの会（会

長個人の意見かもしれないが（学校側の意見も含め

て））としての意見を述べさせていただく。 
「運動会当日、飲酒をされている父兄がおられたこと

及び学校近辺での喫煙が見られたことは残念」という

趣旨のご意見をいただいた。 
まず飲酒についてであるが、２つの考え方があると

思う。一つは学校教育の場として見た場合には当然な

がら飲酒は言語道断な行為であると思う。もう一つは 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切り取り線 

地域のイベントとして見た場合には、運動会を楽しみ

にしている親御さんにとっては、楽しみながらの観戦

という考え方も否定することは難しいと考える。ちな

みに、今年も飲酒をされている親御さんを見かけたが、

飲酒することによって児童の競技の妨げになるといっ

たような光景は見られなかったように思う。 
しかしながら、あくまでも学校教育の場であるとい

う認識を忘れてはいけないと思うし、飲酒されている

光景を不愉快に思っておられる父兄がいることも事実

であるので、来年度は節度ある態度で参観することが

大事であろうと考える。 
 また、喫煙については、会長である私が、駅前側の

門で駐車場整理をしている時に、学校敷地から歩道に

出て喫煙されているご父兄を多数見かけた。これはこ

れで学校敷地内での喫煙に気を付けておられることの

証でもあり望ましいことではあるのだが、ポイ捨てが

見られたことは残念であった。 
 ところが、そのような状況の中、ご近所に住んでい

るというご父兄（名前は聞き損ねてしまった）が灰皿

を持参してくださり、又、ポイ捨てのタバコを掃除さ

れていたことは大変嬉しいことであった。来年度は、

敷地外に灰皿の設置を要望したいと思う。 
 いずれにしても、運動会での飲酒・喫煙については、

ご父兄によって意見の分かれるところだと思うが、お

やじの会としては、どちらの行為も節度を持った行動

をお願いしたいと思う。 
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